

令和4年4月 撮影

## 大運動会!

予定していた4月26日は午後から雨が心配されていたため、今年の運動会は予備日の27日に行われました。

朝方は昨日の雨が残り、グラウンドがところどころ水たまりのある状態でした。皆で協力し合って水を吸い取り、太陽の力を信じつつ、前半は体育館で綱引きとなわとびリレーを行いました。その後は見事にグラウンド状態も回復し、思い切り運動会を楽しむことができました。





学年ごとの各種リレー(障害物・フライシート・なわとび)、 色別リレー、エンドレスリレーの他、部活動対抗のリレーも あり、さわやかな青空の下思い切り駆け回ることができまし た。

サプライズでイングリッシュ実況アナウンス?声援?のスウィート先生が登場!運動会に突如、英語の勉強が加わりましたが、楽しいひと時となりました。

最後は3月から練習してきた色別のパフォーマンス。入学 して間もない一年生も加えながら、団長を中心とした三年生 が良くまとめ上げ、見事な団体演技を披露しました。衣装づ

くりを含め、毎日遅くまで残って準備してきた成果を発揮できました。色ごとに順位はつきましたが、アイデア、まとまり、意気込みなど、それぞれに特色のある演技でどれも素晴らしいものでした。



総合成績は赤組の優勝となりました。2位緑組との差はわずか1点。何よりも怪我もなく、思い切り運動会を楽しめたこと。団長をはじめとした上級生のリーダーシップが発揮されていたこと。運動会成功のため、各所で役割を果たし協力する姿がとても自然だったことなど、大いに収穫のある運動会でした。

## 中央支部総体·春季全県野球壮行会

4月28日、中央支部総体 と、春季全県野球大会の壮行 会が行われました。

校長先生からは、試合のためあらゆる準備をすることの大切さについてお話がありました。準備にはコロナウイルス対策も含まれるという心構えも示されました。

各部の代表からは、大会に 向けた決意表明があり、闘志 を新たにしていました。



行進は吹奏楽部の演奏に合わせて行われました。コロナ対策でもありましたが、さわやかな中庭から、エールの音色がしっかりと届いていました。

